

Reseñas documentales



EDUCACIÓN PARA TODOS LA TAREA PENDIENTE

ARINDA ENGELKE / PERIODISTA
LIBRERÍA TEMAS - MERIDA

En un artículo publicado en el diario Panorama (13-7-03) titulado "Los excluidos de las aulas", el periodista Raúl Semprún, refiere unas estadísticas muy preocupantes al señalar que "en el Zulia cerca de 400.000 niños y adolescentes están fuera del Sistema Educativo". Lamentablemente esta situación se repite en casi todos los estados del país. La deserción de séptimo a noveno grado es más alta. En el país, de cada 100 alumnos que inician primer grado solo 37 culminan sexto. Al observar estas cifras alarmantes, debemos pensar que el tema tratado por Rosa María Torres en su libro "Educación para todos: la tarea pendiente", cobra hoy más vigencia.

Rosa María Torres, se ha desempeñado como investigadora, asesora, responsable de programas educativos nacionales e internacionales y periodista de la Educación tanto en su país, Ecuador, como en el ámbito internacional. Su obra constituye una importante contribución al debate que tiene lugar en América Latina y en todo el mundo sobre las ideas rectoras en el área educacional. El análisis de Rosa María, nos lleva a una preocupante conclusión general. Desde el punto de vista cuantitativo no se han cumplido las metas planteadas para el año 2000; el acceso y la complementación universales de la enseñanza primaria, y la reducción de la tasa de analfabetismo. El objetivo principal -dice la autora- la gran conquista social encomendada a la educación básica, está muy lejos de ser una realidad.

Este es un libro que debe ser revisado, y estudiado en grupos de trabajo, porque la "Educación para todos", es aún una tarea que tenemos pendiente.